



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

# LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPANOL/](http://craig.senate.gov/espagnol/)

COMUNICADO DE PRENSA

OPINIÓN  
31 de julio del 2007

Contacto: Iris Amador (202) 224-1011  
Iris\_Amador@craig.senate.gov

## **Perdiendo el enfoque** *Por el senador Larry Craig*

**E**n el gobierno, muchas veces sucede que una vez establecido un programa o proyecto, algunas personas comienzan a buscar maneras de ampliarlos para alcanzar objetivos que no son parte de la visión original. Lamentablemente, parece que eso está sucediendo en el Congreso ahora mismo, ya que algunos miembros quieren añadir elementos nuevos al Programa Estatal de Seguro Médico para Niños, antes de aprobarlo nuevamente.

El programa, más conocido como SCHIP (las siglas en inglés de State Children's Health Insurance Program), fue creado en 1997 por el Congreso, en ese entonces bajo liderazgo republicano. La meta era ayudar a los estados a brindar cobertura médica a los niños de familias de escasos recursos, pero que no calificaban para recibir asistencia mediante Medicaid.

El seguro cubriría a niños entre el 100 y 200 por ciento en el nivel federal de pobreza. Y se puede decir que el programa ha tenido éxito. Entre 1996 y el 2005, el número de niños sin seguro en esa categoría se redujo en un 25 por ciento.

Sin embargo el programa tiene sus problemas también. Datos de la oficina de Presupuesto del Congreso muestran que aunque SCHIP fue diseñado para darles cobertura médica a niños, el programa cubrió a 670,000 adultos el año pasado.

La investigación revela que el 13 por ciento de los fondos se destinarán al cuidado de adultos, y las cifras no se refieren a madres embarazadas. Algunos estados han incluso ampliado el programa para cubrir a adultos que no tienen niños. Según el secretario del Departamento de Salud y Servicios Humanos, Michael Leavitt, Wisconsin invierte el 75 por ciento de los fondos de SCHIP en adultos, ya que cubren dos veces más el número de adultos que de niños.

Ahora algunos demócratas en el Senado han propuesto una expansión masiva del programa, en un intento, creo, de que el gobierno maneje el sistema de salud en su totalidad. Proponen ampliar las posibilidades para calificar, de tal manera que una familia de cuatro miembros, con ingresos de 82,600 dólares al año, pueda obtener este seguro médico financiado con los impuestos de los contribuyentes.

Pero la mayoría de niños en ese nivel de ingresos ya están asegurados y expertos dicen que ofrecerles a las familias esta cobertura, solo los motivará a cambiar los seguros privados que ya tienen.

En pocas palabras, la expansión no resultaría en que más niños sean asegurados. Sino que niños que ya están asegurados, seguirían teniendo cobertura, solo que ahora lo pagaría el gobierno.

Ampliar el programa les costaría a los contribuyentes 50,000 millones de dólares, que más probablemente se obtendrían incrementando los impuestos.

En vez de buscar maneras de ampliar SCHIP, el Congreso debería buscar formas de mejorar su efectividad. Deberíamos encontrar la manera de que estos 670,000 adultos dejen de ser parte de un programa que fue diseñado para niños.

Republicanos y demócratas por igual, quieren reducir el número de niños sin seguro médico, así que primero deberíamos reconocer que hay 689,000 niños que ya califican para obtener cobertura bajo SCHIP pero que no están participando. El programa necesita ser mejorado; debe ser más eficiente, pero no más amplio.

Finalmente, cualquier reforma al SCHIP debe resultar en que las familias tengan la capacidad de tomar sus decisiones respecto a la salud de sus miembros, sin llevarnos a tener un sistema ineficiente, manejado por el gobierno y financiado por el pueblo.

En lo que continuamos el trabajo para reautorizar SCHIP en las siguientes semanas, esos son los principios por los cuales estaré luchando. Renovaré esfuerzos en contra de esa tendencia que tiene a veces el gobierno de olvidar la misión original y perder el enfoque.

**NOTA-** La opinión en inglés se encuentra en: <http://craig.senate.gov/releases/ed072607a.cfm>.